

Protokoll Vorstandssitzung vom 10.10.2011

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Johannes Suter (JS), Tao Guo (TG), Jesko Müller (JM), Petros Papadopoulos (PP), Benjamin Staubli (BS)

Abwesend: Johannes Suter (JS) (abwesend ab 20:35, entschuldigt), Bastian Wohlfender (BW) (entschuldigt),

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 19:40 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1. Die Sitzung wird vom Präsidenten nach dem gemeinsamen Büroputz mit Pizzaessen eröffnet.

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 8

NEIN: 1

ENTHALTEN: 1

2. Mitteilungen

Präsident:

- BU beginnt mit einem gemeinsamen Brainstorming zum Thema: Was erhofft ihr euch vom AMIV in der Zukunft, wie soll er werden, warum bin ich hier...? Die beschriebenen Whiteboards werden weitergegeben und gegenseitig vorgelesen. BU wollte dies machen, da wir alle immer nur in unserem Tagesgeschäft sind. Dies sei nicht produktiv für Neues.

Quästor:

- Kontoumschreibung läuft.

Information:

- JG hat die PC's neu aufgesetzt übers Wochenende.
- Letzte Woche kam die erste Announce raus (an der Darstellung muss noch gearbeitet werden).
- DC macht \LaTeX vorlage für Protokolle.

Kultur:

- Letzte Woche erste Sitzung mit Semesterkalender.
- Herz ist in Planung.
- Letztes Wochenende war das Kulturweekend des VSETH (MB und TG). Gab mehrere Workshops: wie organisiert man grosse Parties, Budget (zu null budgetieren!!)
- 150 jähriges Jubiläum VSETH nächstes Jahr. Event von Fachvereinen wird erwartet. Fackellauf (JS) als Tradition, früher für Professoren, welche eine andere Uni ablehnten, dann Bedeutung immer ein bisschen verändert. Wird eher abgelehnt heute, gut vermarktet kommt es jedoch vielleicht gleich zustande.

HoPo MAVT:

- Bastian hat sich auf DK vorbereitet.

HoPo ITET:

- JM hat Mails verschickt für Semestersprecher und Prüfungssammlung.

External Relations:

- Heute fing das Rahmenprogramm der Kontakt an. Alle waren begeistert. Faux-pas von PP, gab Referentin nicht die Hand (Alstom). Marcel Flügel wurde von ihr erkannt vom Challenge her. PP fordert Vorstand auf, Studenten über Rahmenprogramm zu informieren wegen zu wenig Anmeldungen bis jetzt. Anmeldungen sollen deshalb nochmals aufgemacht werden. Messeführer sollen verteilt werden. PP braucht am Montag morgen noch 8 bis 10 Helfer für Parkplatzeinweisung und Aufbau. ER hat Exkursionen runtergefahren wegen Kontakt. Sieht bis jetzt gut aus.

Infrastruktur:

- Neues Tassenregal mit VIS und VMP gekauft. Leute begreifen das System, läuft gut.
- Fragen auf Webseite für Freischaltung Bier und Kaffee wurden erneuert.

- Bierautomat immer noch kaputt.

3. Diskussion

Bierautomat

Nur schon drittes Fach reparieren 300.-. Mehrere grosse Probleme. Alles ein Gebastel, bis jetzt ging es gut. Müssen uns jetzt etwas einfallen lassen. Reparatur oder neu kaufen? Eher neu da es dann eine saubere Lösung gibt. Würde etwas Geld kosten, dann aber auch für die nächsten 10 Jahre laufen. Selectaautomat würde nicht gehen, da Selecta diese selbst auffüllt. BM und BW schauen sich um für Offerten. Deadline ende Oktober bis alles geklärt ist. System mit Legileser gleich wie bei Kaffeemaschine. Budget muss noch geschaut werden. Unvorhergesehenes zwar schon überschritten, wäre aber nicht so schlimm meint MB. JM schlägt vor, Unvorhergesehenes zu klassieren damit man an der GV einen Überblick bekommt.

Announce

Letzte Woche kam ein Beschwerdemail (grösster Scheiss, den er je gesehen habe) von Jonas Müller wegen der Gestaltung der Announce (war nur in gewissen Mailprogrammen ein Problem. Es sei unübersichtlich und schlecht gestaltet, dass der englische Text oben sei sei nicht gut und man solle eine HTML Tabelle machen. JG findet diese Idee nicht so gut. Simon Schäfer hat auch einen Vorschlag geschickt. Sehr intressante Idee, schöne Gestaltung. HTML Problem: Kompatibilität. Weiss nicht genau, was bei welchem Mailprogramm passiert. Dies ist ein riesen Problem bei 3500 Personen, welche diese Mail bekommen. JM schlägt vor, eine HTML Version und eine normale Version zu verschicken und die Rückmeldungen abzuwarten. MB meint auch, dass die Anzeige ein grosses Problem ist. BU habe heute Jonas Müller gesehen. Dieser habe mit Benedikt Köppel (IT Bereich Kontakt) gesprochen und der sagte, es gebe eine Möglichkeit, dass die Announce erkennt, in welchem Mailprogramm es geöffnet wird und sich dann unterschiedlich anzeigt.

Ca. 50% ist es egal, was in diesem Mail steht, deshalb sollte man vielleicht das Problem eingehen, dass man nachklicken muss und es dafür schöner angezeigt wird. PP findet, im letzten Semester habe sich einiges getan bezüglich der Medienkanäle (Blitz, Announce, Homepage, ...). Announce soll Reminder sein, PP meint also, dass jemand, der ihn nicht liest ihn auch in HTML nicht lesen würde. Der restliche Vorstand ist grösstenteils nicht damit einverstanden. BS findet, je einfacher desto besser. Nur schon wenn man scrollen müsse, brauche es mehr Zeit und weniger würden es lesen. PP meint, es sei eine Frage von Aufwand und Ertrag. Bis wo bringt es noch etwas und was ist überflüssig/zu viel.

BU macht noch einen Vorschlag. Soll einen Feedbackbogen an Mitglieder verschicken (Mail) und dort auch eine Frage zum Announce stellen. MB schlägt vor, zum Beispiel in der Vorlesung Bögen zu verteilen, da Mails oft einfach ignoriert werden und gar nicht erst angeschaut werden. JM schlägt eine Lösung auf der Homepage vor. Studenten sollen ohne Ausfüllen nicht auf die Homepage kommen.

BU bricht die Diskussion ab. Soll eine grosse AMIV Befragung geben. Wie wird noch überlegt in nächster Zeit. Jeder soll sich bis ende Woche fünf Fragen überlegen und diese an JG/BU senden.

TV Ausleihe Challenge Activity Fair

Challenge möchte einen Stand machen und dort unseren Fernseher benutzen. JM findet es schade, wenn der Fernseher zwei Tage weg wäre. PP findet dies auch nicht so gut. Verkabelung wäre auch

ein Problem. Sei nur Aufwand für uns und nichts anderes. Geld gäbe es keines dafür. MB findet dieses auch nicht nötig, da sie uns auch oft Dinge ausleihen. Sei eine gegenseitige "Abmachung". BU meint, zwei Tage sollte dies eigentlich kein Problem sein. PP schlägt einen Beamer vor, gehe einfacher. JG findet es auch ein Problem, wie man den Fernseher transportiert werden soll. Allgemein wer trägt das Risiko? Müsste eine Abmachung haben. MB spricht nochmals mit Claudio, welcher angefragt hat und falls es wirklich nicht anders gehen würde, schauen wir noch.

Budget (Runde 1)

MB sagt, wenn wir dieses Semester 20'000.- Verlust machen würden, müssten wir nächstes Jahr Reservern auflösen, da die ganzen Einnahmen erst ende Semester kommen. Er ist nicht dafür, dass wir weiterhin so leben. Der AMIV hätte dann kaum noch Liquidität, wäre nicht sinnvoll. Muss sich jetzt überlegen, was man machen will. Welche Dinge soll man streichen, was macht Sinn und was nicht. Bis jetzt konnte fast jeder (auch Random Dudes) ins Budget schreiben was er wollte. Soll mehr schauen, für was man Geld ausgibt. Auch bei Events soll ab jetzt konsequent ein Budget aufgestellt werden, damit man einen genaueren Überblick hat. Die Zeit des Geldabbauens sei vorbei. BU schlägt für nächste GV einen genauen Plan fürs Budget vor. Diese Diskussion soll verschoben werden. Ein grosses Problem ist auch das letzte Semester. Mehrere Dinge wurden nicht richtig abgerechnet und fallen deshalb in diesem Semester noch an und machen einige Probleme. Frage jetzt ist: sparen oder Reserven abbauen. Ziemlich sicher sparen. So grosser Verein ohne Rücklagen sei unverantwortlich. Im Moment noch unsicher, wie das Budget dieses Semesters am Schluss aussehen würde. PVK noch ein Thema wegen Gewinn machen oder nicht (PVK soll in Umfrage dran kommen). Wird verschoben. Reserven: konsequent alle Leute, die etwas organisieren, sollen ein genaues Budget ihres Events aufstellen, bevor irgendetwas ausgegeben wird. Es soll genau überlegt werden, für was Geld gegeben wird und wie viel dies genau pro Person macht. Allgemein sind die meisten dagegen, dass Reserven angebraucht werden. BU fragt, ob es ok ist, wenn man allgemein bei jedem Event die Kosten pro Person angibt/beobachtet. Allgemeine Diskussion wegen verschiedener Events (Skiweekend, AMIV Ball, ...). Beobachtung Kosten pro Mitglied wird eingeführt. DC schlägt vor, dass Mitglieder besser über die Gesamtbudgetsituation informiert werden. Empfehlungen für das Budget/Events sollen vom Vorstand an der GV vorgeschlagen werden.

Vorstandsausflug

Erste Frage: warm oder kalt. Kanaren. Wien. Dublin. Edinburgh. Griechenland (nicht so toll im Winter). Budapest. Kiev. Tschernobyl. New York (unrealistisch aber legend - wait for it - dary!). BS schlägt vor, Sponsoren zu suchen. Sponsoring gleich Vorstand kaufen? Nächste Woche mit Zahlen wieder kommen. BS meint, er habe noch Endsemesterprüfungen und wolle nicht mit einer Alkoholvergiftung dort hin. MB sagt, wir gehen nicht dort hin, um uns zu betrinken, sondern um uns kennen zu lernen und ein lustiges Wochenende zu haben (haha).

4. Varia

- Morgen FR im CAB. Jemand muss hingehen wegen Stimme (BU).
- Mittwoch in einer Woche UKDK (JM/BW)

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 17.10.2011 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 21:50